



もいたん通信 ~第107号~ 令和6年2月

本社 〒537-0001 東成区深江北3丁目6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243

■■■この「もいたん通信」は、私たちと何かのご縁があった方にのみ、差し上げております。■■■

◆効率化を真剣に考える◆

いつも大変お世話になっております。太平洋建材代表の福井盛太です。
もいたん通信第107号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。

さて、最近、異業種の方々と交流をしていて必ずと言っていいほど話題になるのが人が足りないという話です。居酒屋のチェーンやスーパーマーケットのチェーン、不動産や印刷、自動車や薬品、アパレルにホテル・旅館、皆さん口を揃えて人が足りないと、募集をかけても人が集まらないし、採用できても長く続かないといったお話をされます。



また、同時に社員から休みを増やしてほしいといった話がよく出るとも聞きます。どここの企業が在宅勤務になった、週休3日を導入した、フレックス制になった、残業が完全になくなった、だからうちの会社も同じようにしましょう、その制度を導入しましょうと社員が簡単に言ってくると。

もちろん、経営者としてはより働きやすい環境を整えてあげたい気持ちはある。ただ、仕事量が変わらず休みだけ増やすなら、人員を増やさないと成り立ちません。しかし、今の日本では人が増えない。もし、人を増やさず休みを増やすなら、仕事量(売上)を減らさないといけず、それだと給料どころか、会社を維持できなくなる可能性すらある。

結局、労働人口がどんどん減少していつまで仕事を減らさず休みを増やす等、より働きやすい環境を整えていくにはITやAIを活用して効率化を進めるしかありません。

私が聞いた話では、とある大企業がどうすれば人を増やさず働く時間を短くできるか、人が減っても今と同じ成果を出せるか、それを形にしようと幹部・リーダー格がプロジェクトチームを作り、コロナ禍の3年間でミーティングを繰り返して、数百時間の残業をしてプロジェクトを進め、試行錯誤をしてやっと形にすることができた。簡単ではなかった。



労働人口がどんどん減っていく中、どれだけ効率化を真剣に考えられるか。「効率化しよう！」というスローガンで終わることなく、具体的に考えアイデアを出し合い試行錯誤していくことが、今年は本当に大事になってくると思います。

万が一のときの準備 (西淀川営業所・上村元亮)

こんにちは、上村元亮です。石川県の災害で大変な被害が出てしまい、改めて自然災害の怖さを感じた年初めになりました。一番寒い時期の被災で大変な思いをされていると思います。こういう時に自分がそういった状況になったら?と考えますが、とにかく避難する事しか出来ないと思います。被害を少なくともかは自然の前では無駄な抵抗な気がしてしまいます。なので、万が一の場合の物の準備と心の準備をよくしておこうと思います。



福井の雪山遠征は中止に（堺営業所・千田雅之）

こんにちは、千田雅之です。お正月に県内の山友達と福井県の雪山に遠征に行こうと予定しておりましたが、出発の前々日に能登半島での大震災。すぐさま全員一致で計画中止。しばらくは北陸方面への遠征は行けないとの話になりました。気を取り直してその日は皆で近場の金剛山に行ってきました。何度も登っている山ですが、山友さんチョイスのハードコース。なかなかの崖登り有り、鎖場有りの楽しい一日でした。近場もたまには良いもんだと再認識しました。



欲しい人＝飲みたい人ではないようです（本社・京谷貴朗）

こんにちは、京谷貴朗です。サントリーのウイスキーが爆発的な値上げ。価格帯ごとに30%、50%、125%の値上げ。これを受けて他社メーカーも追随するように値上げ。値上げ前に買い溜めするかと思っても、店で売っていることはほぼなく、手に入れる手段が薄いので蚊帳の外です。物価高もあるでしょうが、2次流通市場では定価を超えて取引されており、今回の値上げ後の単価も2次相場よりは安く、欲しい人＝飲みたい人とは限らないいびつな市場になっています。



3月にマラソン大会に出ます！（西淀川営業所・細川直昭）

こんにちは、細川直昭です。現在、急ピッチで正月太りを戻し中ですが太平洋建材の何人かで3月にマラソン大会に出ることを決め、必死に練習中です！このもりたん通信が届く頃にもまだ五体満足で走れている事を祈りながら書いておりますが、なにぶん最近まともに走っていなかったため、肺が赤ちゃん状態。なかなか厳しい条件です！ただ、みんなで何かの目標に向かって頑張り達成する、最近味わっていなかった感動をみんなで共有したく、今日も真面目に走ります。



沖縄キャンプの視察に行ってきます！（本社・吉田大晃）

こんにちは、吉田大晃です。毎年この時期はこの話題になってしまうのですが、今年は2年ぶりに読売ジャイアンツの沖縄キャンプの視察へ行ってきます！宮崎キャンプも捨て難いのですが、沖縄の独特な気候と料理、球場全体の回りやすさなどなど、個人的には沖縄推しなのです。そして、これまでは投手のサインしかもらった事がないので、今年こそは野手のサインをもらえるように追いかけまわしたいと思います！！笑 P.S.今シーズンは門脇誠選手に期待です！！！！



■本通信をご希望されない方は、大変お手数ですがお名前を書いてそのままFAXしていただきますようお願い致します■

【発行者プロフィール】

太平洋建材株式会社 代表取締役社長 福井 盛太（ふくい もりた）

◆生年月日：昭和46年3月29日 ◆出身地：京都府 ◆趣味：下手くそなゴルフ

【発行元】

太平洋建材株式会社

・本社 〒537-0001 東成区深江北3丁目6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243

・西淀川営業所 〒555-0013 西淀川区千舟1丁目2-25 Tel 06-6477-5272 Fax 06-6477-5150

・堺営業所 〒591-8022 大阪府堺市北区金岡町2459-1 Tel 072-240-1147 Fax 072-240-1148

※もりたん通信のバックナンバーは、当社HPの“ニュース”のところでご覧いただけます！※

